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旧物业将撤离，新物业入驻
纠结大半年，雅居园小区物业管理回到正轨
本报见习记者 修从涛

有业委会成员反对

新物业进不来
“早在2011年11月25日，小区

与佳园物业的物业合同就自然终
止了。”雅居园小区业委会副主任
谷玉玲说。

在物业合同即将到期前，小
区业委会曾选聘过一家新的物业
公司准备接替，但由于部分业委
会成员反对，旧物业一直未撤出，
新物业也一直无法进驻。

业委会成员李先生认为，“当
时选聘新物业的程序不合法，未
召开业主大会，没有经过全体业
主同意，因此不同意新物业入驻，
仍让旧物业继续为小区服务。”

“旧物业不离开，新物业想进
也进不来，小区曾出现两个物
业。”27日，小区业主王先生告诉
记者，因为物业问题，“小区管理
乱了套，经常有车子被扎，业主们
很有意见。”

居委会主任胡玉山告诉记

者，“小区管理乱了，受苦的是小
区业主，许多业主都跑到居委会
诉苦。”

居委会指导

按程序选聘物业
实际上，选聘小区物业一

事早就引起居委会关注。“上一
任 居 委 会 主 任 曾 做 过 民 意 调
查，调查结果显示 7 0% 多的业
主要求更换物业，但也有不少
业主不认同这一调查结果。”业

主王先生说，业主希望在透明
的环境里看到真实的结果，不
仅仅是一个数字。

2011年底，胡玉山调任雅居
园小区居委会主任。“既然旧物业
合同到期，按规定需要重新招标
选聘小区物业，只要程序透明符
合规定，即使有不同意见，最终也
要服从大多数业主的意见。”胡玉
山说。

“经过严格的招标程序，最初
有5家物业公司有意向，后来我们
感觉其中的3家还不错。”业委会

副主任谷玉玲说，胡玉山亲自带
领小区楼长和业主代表对这几家
物业公司进行了实地考察，最终
经过记名投票选中了其中一家。

2012年4月，雅居园小区的公
告栏里公示了小区将要新聘的物
业公司的情况，并接受有反对意
见的业主提出异议。“公示了 10
天，没几个提意见的，大家对新聘
物业还比较满意。”胡玉山说。

近日，佳园物业公告说，从6
月30日起，佳园物业将撤离小区，
不再提供服务。

本报6月27日讯(通讯员 陈海
清 见习记者 穆静) 针对残疾
人知识面窄、技能低难以实现就
业的现状，28日上午8点30分，杆石
桥办事处残联在春元里社区居委
会将开办手工编织技能培训班，
并免费为学员提供培训所需的材
料毛衣针、毛线等，欢迎辖区内有
培训需求的残疾人参加。

春元里社区今有

残疾人技能培训课

本报6月27日讯(通讯员 于
晓燕 记者 林媛媛) 27日，
历下区燕山街道燕北社区举办
了一堂以“全民关注消防，生命
安全至上”为主题的消防知识讲
座，来自济南市政安防火技术公
司的消防讲解员为社区居民传
授了消防安全自救常识。

燕北社区

举办消防安全讲座

本报6月27日讯 (记者 王
光营 通讯员 刘得阳) 记者
27日获悉，市中区园林局近期在
重要节点位置布置了大量荷花，
采取盆钵、木箱等形式，突出泉
城特色。同时，工作人员又在八
处地点栽植了竹子、垂柳和观赏
性花草一万余株。

万株荷花

将走上市中街头

雅居园小区选聘的

新物业被赶出小区一事

(2011年11月9日本报C20

版报道 )近日有了新进

展。纠结大半年的小区

管理以旧物业退出、新

物业入驻告终。

▲雅居园小区物业管理将回到正轨。 见习记者 修从涛 摄
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